

Les partis portoricains saluent la proposition du président vénézuélien



San Juan, 10 janvier (RHC-PL)- Des organisations indépendantistes portoricaines ont salué la proposition du président du Venezuela, Nicolás Maduro, d'incorporer Porto Rico à la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Le président exécutif du Parti Indépendantiste, Fernando Martín, a signalé que la possible incorporation portoricaine au bloc régional démontre la solidarité de la zone avec la cause de cette île caribéenne.

A son tour, le leader du Mouvement Indépendantiste National Hostosiano, Héctor Pesquera, a déclaré que depuis la création de la CELAC il y a eu une grande bataille pour reconnaître Porto Rico comme partie intégrale du groupe et de l'unité latino-américaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10889-les-partis-portoricains-saluent-la-proposition-du-president-venezuelien>



Radio Habana Cuba